



DATOS EN MÉXICO

A 13 MESES DE QUE LLEGÓ EL COVID-19 AL PAÍS

**200 MIL 211
DECESOS EN MÉXICO**

**6 MILLONES 243 MIL 886
VACUNAS APLICADAS AL 25 DE MARZO**

■ CAMBIA SALUD TÁCTICA DE VACUNACIÓN

PRIORIDAD A LA MEGALÓPOLIS POR RIESGO DE REBROTE.

CAMBIARÁN “TÁCTICA” DE VACUNACIÓN

México supera las 200 mil muertes por coronavirus

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

López-Gatell reprocha a los medios “por concentrarse en el lado triste de la pandemia”

Con la inminente llegada de una tercera ola de Covid-19, México llegó ayer a las 200 mil 211 muertes, con la confirmación de 584 decesos más en las últimas 24 horas, y otros 5 mil 787 contagios, que acumularon 2 millones 214 mil 542 infectados en lo que va de la epidemia.

El subsecretario Hugo López-Gatell admitió la segura presencia de la tercera ola y un rebrote del virus, y anunció que se determinó modificar la táctica y los planes de vacunación, para agilizar la aplicación de las dosis en la Megalópolis, que es la región central del país que forman la Ciudad de México y los estados de México, Puebla, Tlaxcala,

Hidalgo y Morelos.

Explicó que la decisión se debe a que en esta zona es donde se concentra la mayor parte de la población del país, lo que podría llevar a un mayor contagio y retransmisión de la epidemia.

“Preferimos hacer una modificación a nuestra perspectiva original, que era avanzar más rápidamente en la cobertura del personal educativo, y destacar el cuidado en las zonas urbanas densas, y una que es fundamental es la Megalópolis”, indicó.

Precisó de inmediato que “no estamos cambiando la estrategia, la estrategia está definida, es el largo plazo y tiene sus fases. Esa estrategia permanece, es la publicada el 8 de diciembre. Las tácticas son los distintos componentes que pueden ser cambiantes de acuerdo con la realidad”, insistió.

Aceptó que “sí estamos haciendo un cambio en la táctica, ¿cuánto



va a durar? Lo que sea necesario para proteger, empezando por las zonas urbanas densas que tengan la mayor probabilidad de un rebrote”.

López-Gatell rechazó de nuevo las críticas y las versiones falsas – dijo – de que se estén “guardando u ocultando” las vacunas, y expuso

que ayer, al corte de las 16 horas, se habían aplicado 95 mil 538 nuevas dosis, pero que la cifra era baja porque aún no se tenían los informes de las comunidades apartadas y sin internet para reportar las aplicaciones.

Informó que el total de dosis aplicadas alcanzaba ya las 6 millones 243 mil 886, que representan el 58 por ciento de las 10 millones 758 mil 845 recibidas en el país, del 23 de diciembre a la fecha, ya con el millón adicional recibido apenas ayer.

Por último, al hablar sobre los 200 mil muertos por Covid-19 en el país, acusó a los medios de comunicación, ya que, señaló, “tienen una afición por los números” y que sólo se concentran en “el lado más triste de la epidemia”.

